NOTRE CYCLOTOURISME, C'EST...ANTICIPER!

Mieux vaut prévenir que guérir!

Voilà un bel adage qui pourrait orner les armoiries de notre beau club! En effet, nombreuses furent les initiatives qui témoignèrent l'année durant de notre souci d'anticiper les problèmes du cyclo. En voici deux exemples.

Visite médicale.

En début de saison, le Conseil d'Administration a décidé de faire passer un examen médical aux nouveaux membres du Club.

Cette tâche a été confiée à Guy Dupire.



-« Et vous, le cholestérol, comment il va? »

La fuite préventive.

Autre nouveau point de règlement, le Conseil d'Administration a voté, à l'unanimité des membres présents, que les dragons ne pourraient plus avoir de fuite que tout près d'un cabaret.

C'est en effet un endroit bien plus commode, tant pour qui s'occupe de la réparation que ceux qui patientent.



Lors de la dragonnette du 1er septembre, Alain L.- qui n'est pourtant pas un favot- a fait montre de beaucoup de fair play en fuitant en face du Ducal. Merci Alain, c'est avec des gens comme toi qu'on redressera la Wallonie!

Archives de M.Raulier



Martine Callegher.

Et bien moi, mon souvenir le plus marquant vous le devinerez tous, c'est la chute de Piet. J'étais derrière et quand j'ai vu la chute complète, j'espère rouler j'espérais que Piet ne soit pas dedans. Et bien si!!! Notre rêve d'aller au pays de la mer (zeeland) s'arrêtait brusquement à la frontière future de notre pays Wallon. Je n'oublierai jamais votre gentillesse et votre aide à ce moment là et même après.

Pour 2011, ma première année beaucoup avec vous et passer une terrible semaine juillet